
Secretaría Personal de la Presidencia
Ayuda Memoria

REUNIÓN CON ASOBANP

Fecha: 14 de junio de 2005.
Hora: 11:15-12:45
Lugar: Sala de Gabinete

Participan por ASOBANP:
Arturo Arana (BANPRO), Julio Cárdenas (BANCENTRO), Luis Rivas, Claudia
Stadthagen (BANISTMO), Silvio Lanuza (BDF), Mariano Buitrago (Director
ASOBANP), Mercedes Margarita Deshón (Banco Uno), Luciano Astorga (BAC), Klaus
Geyer (PROCREDIT).

Acompañan al Presidente:
Mario Arana, Mario Alonso, Ernesto Leal, Julio Vega, Frank Arana y Lincoln Escobar.

Conclusiones y Recomendaciones
 ASOBANP ejercerá presión en PLC y FSLN para que se aprueben las leyes
necesarias para mantenernos en el programa con el FMI.
 Los representantes de los seis bancos privados presentes aceptan aportar los
fondos para que el Ejecutivo pueda pagar las planillas de TELCOR e INAA.
 ASOBANP solicita que se les consulte en las leyes financieras que el Ejecutiva
vaya a presentar a la Asamblea Nacional.

Desarrollo de la Reunión

El Presidente Bolaños explica el proceso de aprobación de las reformas constitucionales,
los incumplimientos del FSLN, las coletillas a las mismas reformas, etc.Afirma que se
necesita defender la democracia y que está seguro que ellos (miembros de ASOBANP)
quieren defenderla.Informa sobre pronta llegada al país de misión de la OEA.

Julio Cárdenas reconoce los logros económicos de este gobierno, expresa su
preocupación sobre estado actual del programa con el FMI y solicita información al
respecto. El Presidente de la República considera que todavía hay posibilidades de
mantenerse en el programa del FMI, pero depende de la Asamblea Nacional. Mario
Arana amplía la información recordando que el Código Tributario tiene más de 2 años de
estar en la Asamblea Nacional para su aprobación.Asegura que el Código Tributario es
prioritario, pero todas las leyes son necesarias, y que el FSLN lo ha condicionado a una
solución política. Informa que pronto irá a Washington a conversar con el FMI. Además,
confirma que la nueva ley de pensiones saca a Nicaragua del programa con el FMI.
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Luis Rivas recuerda que está pendiente de aprobación la ley bancaria.Le preocupa que los
diputados manejan otros tiempos.Manifiesta su disposición a presionar para la aprobación
del Código Tributario.

Cárdenas informa que ASOBANP posteriormente sostendrá reuniones con el PLC y el
FSLN. Afirma que es muy importante enviar mensaje a la Nación de unidad en lo
económico.

Mario Alonso recuerda que hasta la fecha no hemos dejado de cumplir ninguna meta
macroeconómica. Informa que en los próximos meses termina el programa con el FMI y
que hay que pedir una extensión.

Arturo Arana reclama que hasta ahora se están enviando las Leyes a la Asamblea y le
preocupa que no hayan tomado en cuenta a los banqueros. Mario Arana justifica que no
se habían enviado las demás leyes por temor a presentarlas sin consenso con la
Asamblea, como ha sido en algunos casos en el pasado.

Ante solicitud del Presidente Bolaños, los representantes de los seis bancos privados
presentes aceptan aportar los fondos para que el Ejecutivo pueda pagar las planillas de
TELCOR e INAA. Frank Arana se hará cargo de recolectarlo.

Lincoln Escobar Reyes
Secretario Personal del Presidente
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